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            KTZBB               Kleintierzüchter beider 

Basel 
              www.ktzbb.ch 

 

 
Protokoll der POK des KTZBB vom 11.10.2018 um 19.30. Uhr im 

Rest. Mühle Aesch 

 

Vorsitz:   Res Flükiger, Präsident KTZBB 

 

Dauer:   19.30-20.40 Uhr 

 

Präsenz: Gerry Hürlimann, Vizepräsident, Präsident 

Abt- Kaninchen    

                                   Irène Wernli, Präsidentin Abt. Geflügel 

    Steven Tirrito ,Ziervögel, Homepage 

    Manuela Weber, Protokoll 

 

Entschuldigt:  Monika Furrer, Obfrau Abt. Kaninchen 

    J. Bucheli 

    H.J. Wenzel 

    J: Schweighauser 

    P: Bader, Jung-Neuzüchterbetreuerin 

    Ph.Vogler 

                                   I Heid 

    B. Pfammatter 

    W. Lutz 

    S. Wernli 

    F. Hufschmid 

 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung/ Präsenz 

2. Protokoll der POK 2017 

3. Ausstellungen                                                                                                         

Ringverbandausstellung  8.-9-12.2018 

Kant. Rammlerschau  9.-10.2.2019 
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  4. Fachabteilungen 

    a) Kaninchen 

    b) Geflügel 

    c) Ziervögel 

    d) Fellnähgruppen 

  5. Wünsche und Änderungen 

  6. Verschiedenes 

 

1. Begrüssung/ Präsenz 

Um 19.30 Uhr begrüsst der Präsident Res Flükiger die anwesenden 

Präsidenten/innen und Obmänner/Frauen. 16 Personen sind anwesend, 

entschuldigt sind 11 Personen. Gegen die Traktandenliste gibt es keine 

Einwände, also kann danach verfahren werden. 

 

2. Protokoll POK 2017. 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

 

3. Ausstellungen 

ORV 8.-9.12.2018 in Oberdorf. Res Flükiger übergibt das Wort Geri 

Willi, Präsident ORV. Die Vorbereitungen laufen gut. Angehängt ist 

die Kant. Geflügelausstellung. Daneben noch andere Vereine und 

Klubs. Geri freut sich auf eine schöne Ausstellung und hofft, dass 

viele Tiere präsentiert werden  

Kant. Rammlerschau  9.-10. 02.2019 in Gelterkinden. Die 1. OK 

Sitzung war am 16.10.2018. Paul Walter fragt wieviel Rammler jeder 

Züchter ausstellen darf?  

Pro  Züchter, darf nur ein Rammler  Pro Rasse und Farbenschlag 

ausgestellt werden. 

 

4. Fachabteilungen 

a) Kaninchen: Gerry Hürlimann erinnert die Anwesenden das vom 1.-

2. 12. 2018 auch noch eine Ausstellung in Büsserach ist. 

Am 6.10-2018 fand eine ausserordentliche POK von Kleintiere 

Schweiz Abt. Kaninchen statt. Thema war die Erhöhung der 

Mitgliederbeiträge. Der Verband möchte den Beitrag von Fr. 0,40.- 

auf  Fr. 5.00.- erhöhen. Gerry Hürlimann ist der Meinung das eine 

Lizenz für jeden Züchter, ev. Fr. 20.- besser wäre. Bei einer Erhöhung 

müssten die Statuten geändert werden. Mitglieder würden aus den 
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Vereinen und Klubs austreten. Die Mehrheit der Versammlung war 

für eine Erhöhung der Beiträge. 

Res Flükiger erwartet das Protokoll der POK in der Tierwelt, denn an 

der Versammlung herrschte ein grosses Durcheinander, am Schluss 

wusste niemand so recht wie es nun weiter geht.  

Gerry Hürlimann wird an der nächsten Sitzung der Abt. Kaninchen 

des KZVBB besprechen, ob er einen Antrag an der CH 

Delegiertenversammlung 2019 stellen wird. Sandra Heuberger 

empfiehlt Ihm andere Kant. Verbände um Unterstützung für den 

Antrag zu fragen.  

Gerry Hürlimann informiert die Versammlung über den Rücktritt von 

Jung-und Neuzüchterbetreuerin Petra Bader. In den Vereinen und 

Klubs soll nach einer möglichen Nachfolge gesucht werden.  

 

b) Geflügel 

Iréne Wernli ist froh, dass die Geflügelzüchter Ihre Tiere in Oberdorf 

ausstellen dürfen. Die Abteilung wird Sterben wenn das Geflügel 

nicht mehr in unserem Verbandsgebiet ausgestellt werden kann.   

 

c) Ziervögel 

Leider gibt es keine Ausstellungen für die Ziervögel. Es ist kein 

Verein mehr da der eine Ausstellung organisiert. Steven Tirrito war in 

Bern an einer Ausstellung mit 1000 Tieren. Zu seinem Bedauern 

waren keine Besucher da! Die Leute waren schlecht informiert sagt 

Gerry Hürlimann, die Inserate in der Zeitung werden nicht mehr 

gelesen.  

Der GKZV Fortschritt Riehen hat neu 3 Mitglieder im Verein 

aufgenommen die durch die Homepage auf unseren Verein gestossen 

sind. Davon auch ein Vogelzüchter. 

Leider können Sie ihre Tiere nicht Ausstellen. 

 

d) Fellnähgruppe 

In Oberdorf und Gelterkinden werden alle 3 Gruppen Ihre Arbeiten 

präsentieren können. In Riehen wird wieder im 2019 ein Fellnähkurs  

angeboten.  

Die Beiträge von  Rassekaninchen Schweiz an Fellnähen Schweiz 

werden überprüft . 
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Gerry Hürlimann fragt, wer denn von den Kursen profitiert? Doch 

Kleintiere Schweiz. 

 

Res Flükiger bedankt sich bei den Abteilungspräsidenten für Ihre 

Arbeit. 

 

5. Wünsche und Änderungen 

Aus der Versammlung meldet sich niemand zum Traktandum. 

 

6. Verschiedenes 

Das Regiotreff war sehr gut organisiert und sehr schön. Res Flükiger 

bedankt sich bei Gerry Hürlimann und seinen Helfern. Das nächste 

Regiotreff ist am 21.09.2019 im Elsass in Attenschwiller.  

Auch der Präsident erwähnt noch einmal den Rücktritt von Petra 

Bader. Er hofft, dass eine Nachfolge gefunden wird. Wir wünschen 

uns eine Person die selber Kleintierzüchter ist. Er bittet die 

Anwesenden in Ihren Vereinen und Klubs nach geeigneten Personen 

zu suchen. 

Res Flükiger fragt nach, ob die Präsidenten und Obmänner/Frauen 

noch eine POK wollen. Geri Willi ist der Meinung, dass wichtige 

Infos an der POK weitergegeben werden. Leider kommen immer 

weniger Personen an die POK.  

Aber für Gerry Hürlimann ist es wichtig, dass im Herbst noch einmal 

informiert werden kann, auch über Ausstellungen.  

 

Die nächste POK ist am 10.10.2019. Lokal ist noch offen. 

 

156 Kaninchen aus der Schweiz werden an der EE Schau in 

Dänemark ausgestellt. Jeder Aussteller muss pro Tier Fr. 10.- für den 

Transport bezahlen. 

 

Die Impfpflicht besteht noch.  

 

Sandra Heuberger sucht noch für 2019 eine Ausstellung , an der die 

ZwW Gruppe b. Basel anschliessen kann. 

André Martin informiert die Versammlung das die ORV Ausstellung 

am 28.-29.11. 2020 in Frenkendorf ist. 

Die DV ist am 27.04.2019 auf dem Dietisberg. 
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Um 20.40 Uhr schliesst der Präsident die POK und bedankt sich bei 

den Anwesenden, und wünscht allen eine gute Heimfahrt. 

 

 

 

Zunzgen und Thürnen 25.10.2018 

 

Res Flükiger   Manuela Weber 

Präsident KTZBB  Protokoll 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


